



Frau Oberbürgermeisterin
Dr. Ottilie Scholz

Anfrage

zur Sitzung des Ausschusses für Wirtschaft, Infrastruktur- und Stadtentwicklung am 30. Januar 2013

- Schrottimmobilien können ganzen Stadtquartieren schaden -

Schrottimmobilien können nach Einschätzung der kommunalen Spitzenverbände das Umfeld ganzer Stadtviertel negativ beeinflussen, erzielte Sanierungserfolge in Quartieren zu konterkarieren drohen und eine qualitätsvolle Innenentwicklung der Städte behindern.

Im Rahmen der derzeit laufenden Novellierung des Baugesetzbuches zeichnet sich auf Bundesebene eine Einigung ab. Sie sieht eine Beteiligung der Eigentümer an den Abrisskosten von Schrottimmobilien vor, sollte die Kommune hier in Vorleistung treten.

Vor diesem Hintergrund bittet die SPD-Ratsfraktion um eine Übersicht über die der Stadtverwaltung bekannten Schrottimmobilien in Bochum, eine Darstellung des jeweiligen Verfahrensstandes sowie der jeweiligen planungsrechtlichen Situation.

Martina Schmück-Glock